



Samedi 28 septembre 2024, les artistes de la Couveuse, dispositif d'accompagnement des jeunes talents du Mans, se produisaient sur une des scènes du festival [Forever Young #4](#), place de la République. Ces prestations marquaient la fin d'un parcours qui s'est étalé sur près d'un an. Durant ces programmes, ces chanteuses et chanteurs ont pu faire évoluer leur projet artistique avec des intervenants professionnels.

Il paraît loin ce samedi 26 septembre 2023, jour où la ville du Mans organisait au théâtre Paul-Scarron les [auditions de la quatrième édition de la Couveuse](#). Sur la vingtaine de jeunes candidat.es, douze avaient été retenus par un jury pour bénéficier d'un accompagnement d'intervenants professionnels dans le but de faire mûrir leur projet. Individuellement ou en séances collectives lors de résidences au [studio du Silo](#) (Le Mans), ces chanteurs et chanteuses ont été suivis sur divers aspects de la création, sur la voix et la préparation à la scène. Ils et elles ont également enregistré une session live d'une de leur composition sous la direction du producteur Susanoô dans un studio non loin du Mans.



Mathis et Loïs.



Candice (en arrière plan) et Lola Baiï.



Clara.

De nombreuses prestations scéniques

Durant ce parcours artistique, cette quatrième promotion de la Couveuse a joué sur de multiples événements tels que Le Mans ([Le Mans pop festival au Palais des Congrès](#)), la soirée TDM on stage aux Saulnières, la Fête de la musique, les Soirs d'été et autres fêtes de quartier. Forever Young marquait ainsi la fin de leur accompagnement. Chacun et chacune a de nouveau pu défendre son répertoire et son univers sur la place de la République, samedi 28 septembre 2024.

En marge de leur prestation, certains ont pu participer au plateau radio « Les jeunes ont la parole » et répondre aux questions de Radio Alpa 107.3 et Cartables FM 93.3.

Romane PICHON.

Photos : Simon Grouas, ville du Mans, Radio Alpa et divers contributeurs.

*Promotion de la Couveuse #4 : **Candice, Clara, Binos, Three Teens, LINF, MAO, Loïs, Emyllynn, Atraxist, Mathis, Floria.***

*Artistes intervenants : **Lola Bai, Dorothée Doyer, Susanoô, Maxime Vetillard, Allebou, Christophe Lebled, Samir Belhadi et Fabien Eckert (coordinateur pédagogique et artistique).***



Atraxist.



Three Tens. Crédit photo : Simon Grouas.



Binos. Crédit photo : Simon Grouas.

Au lendemain de leur passage sur Forever Young, les artistes ont témoigné avec émotion de cette année passée au sein de la Couveuse. Morceaux choisis :

Emlynn : « J'ai énormément appris de vous tous (que ce soit les intervenants ou les artistes). J'espère qu'on continuera à se suivre et faire des choses ensemble. »

Atraxist : « Ce dispositif de la Couveuse nous a permis de partager de belles expériences collectives. »

« Nous avons vécu une belle aventure, l'accompagnement et le soutien des intervenants ont été précieux pour faire évoluer notre projet »

Floria : « La Couveuse m'a permis de concrétiser mon envie de création et de mettre en



forme ce que je voulais raconter au monde. Les intervenants m'ont donné des outils que je compte utiliser. »

Mathis : « Merci à toutes et tous pour ces belles rencontres. Merci aux artistes intervenants. Je souhaite le meilleur à chacun d'entre vous. »

Oanell : « J'ai vécu une superbe année, je souhaite un maximum de réussite à toutes et tous »

« Une expérience incroyable qui m'a fait grandir »

Loïs : « J'ai beaucoup appris tout au long de l'année, J'ai découvert plus d'éléments sur le milieu de la musique. Je souhaite bonne continuation à toutes et tous »

Clara : « Merci à tout le monde pour le soutien et l'entraide. Je vous souhaite de belles réussites. »

Candice : « Cette expérience incroyable m'a permis de grandir et de faire mûrir mon projet musical. »

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)